



Ver mejor perfiles de candidatos, demanda la mandataria

ALONSO URRUTIA
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

Después de conocerse el vínculo con el crimen organizado y la participación en actos de extorsión del ex alcalde de Tequila, Jalisco, Diego Rivera y otros funcionarios del ayuntamiento, la presidenta Claudia Sheinbaum consideró que es necesario que las autoridades electorales, los partidos políticos y otras instancias sea más rigurosos en la verificación de perfiles de las candidaturas.

La mandataria desestimó las versiones que, tras la aprehensión de Rivera, querían adjudicar esos casos sólo a Morena, cuando ha habido otros, como el ex edil de Teuchtitlán, también en Jalisco, ligado a MC.

En este contexto, ante los planteamientos del dirigente del PRI,

Alejandro Moreno, ante congresistas estadunidenses (donde se refería a la *narcopolítica*), Sheinbaum descalificó tajantemente la autoridad del priista.

En otro orden, ante la advertencia del senador Saúl Monreal de que buscará postularse por la candidatura a gobernador de Zacatecas para suceder a su hermano David, la mandataria recordó que ella envió dos iniciativas de reforma constitucional con la finalidad de cancelar la reelección inmediata en cualquier cargo e impedir el nepotismo, para que no se puedan heredar los cargos entre parientes de hasta cuarto grado.

Si bien admitió que en la manera en que se aprobó en el Congreso entrarán en vigor hasta 2030, destacó que Morena aprobó algunas modificaciones estatutarias que se aplicarán a partir de 2027. “Hay que dar oportunidad a que participen otras personas. En el caso de este compañero, se puede esperar seis años; está joven”.

Interrogada sobre la reforma electoral, sólo mencionó que ya se está redactando.